

学校だより

令和6年（2024年）7月25日発行 第5号



地域にも「まほう」を

教頭 森次功一

先日放課後、職員室のインターフォンが鳴り、見知らぬ方が玄関にいらっしやいました。聞くと、家に鍵がかかっていて入れずに泣いていた低学年の児童をわざわざ学校まで送り届けてくださったとのこと。その方は急いでいたようで、こちらのお礼もそこそこにすぐ去られたのですが、本当にありがたかったです。また、毎日登下校時には、スクールガードさんが子どもたちの見守りをしてくださっています。本校には18名のスクールガードさんがいらっしやいますが、これほどたくさんの方が協力してくださる地域は札幌市でもそう多くはないと思います。本当に地域の温かさを感じます。地域の方からの「まほう」と言ってもいいのではないのでしょうか。

さて、校長先生から「新琴似南まほう学校はじまるよ！一人一人大切にしようね」と子どもたちに呼び掛けたのは4月8日始業式。それから4か月間、子どもたちは、学校の中でたくさんすてきなまほうをかけてくれました。学校が温かい雰囲気になっています。



- 友達のよいところをたくさん見付け、帰りの会で発表したり、直接「すごいね」と話したりしていました。
- 体調がよくなかったり落ち込んでいたりする友達に、優しい言葉掛けをしたり、そっと見守ったりしていました。
- 助けてもらったときに「ありがとう。」と伝えていました。
- 楽しいことがあったときや納得したときはとびきりの笑顔を見せてくれました。
- 体育発表会や見学旅行などを含め、日々の学習を一生懸命頑張っていました。

そして、子どもたちが、学校でこれほど多くのまほうをかけることができるのは、御家庭の協力なくして考えられません。おうちの方もたくさん子どもたちにまほうをかけてくださったことと存じます。また子どもたちは御家庭でもたくさんまほうをかけてくれたのではないのでしょうか。お子さんにぜひ「1学期よく頑張ったね」とお伝えください。また保護者の方、地域の方に心から御礼申し上げます。

さて、明日から夏休みに入ります。暑さ対策等のため、今年度は例年より5日間程度長い休みとなります。その夏休みに、子どもたちにはぜひ地域の方にもまほうをかけてほしいと思っています。例えば元気に挨拶をする、ラジオ体操や地域のお祭り・イベントに参加する、公園や遊び方のルールを守るなどです。日頃お世話になっている地域の方をぜひ笑顔にしてほしいと思っています。

学校、家庭、地域が Well-being の場に。子どもがどこにいても安心できる場に。少しずつ導入が進められている「コミュニティ・スクール」にはそのような意味が込められていると思います。そして、これからも大人が子どもの声を聴くことで、子どもたちが将来、地域や社会に貢献できる温かい人になってほしいと願い、2学期からも学校ができることを最大限行っていきます。

日	曜	8月の行事予定
1	木	夏季休業日中～25日
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	山の日
13	火	夏季休校日
14	水	夏季休校日
15	木	夏季休校日
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	
22	木	
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	2学期始業式(全校4時間授業)
27	火	1、2年生4時間授業 2～6年生5時間授業 2年生出前授業「動物園探検」(5校時)
28	水	1、2年生4時間授業 3～6年生5時間授業 6年生校外学習「こころの劇場」
29	木	1、2年生4時間授業 3～6年生5時間授業 6年生出前授業「非行防止教室」 いじめ防止対策委員会
30	金	1、2年生4時間授業 SC11:45～16:45 4年生校外学習「ファーム村田」
31	土	



夏季休業日中のお願い

札幌市教育委員会では、昨今、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、夏休み期間中に「夏季休校日」の取組を実施しております。

これに伴い、本校では、8月13日(火)～8月15日(木)までを夏季休校日とし、年末年始の休日などと同様に、学校としての休校日とさせていただきます。そのため、学校や教室に入ることはできません。2階以上に上がると防犯センサーが作動し、警備会社に通報が届く仕組みになっています。ミニ児を利用した場合なども、2階以上には上がらないようお願いいたします。御理解と御協力をお願いいたします。

夏休み中の電話対応等につきましては、平日の9:00～16:00とさせていただきます。それ以外の時間帯は転送電話となり、対応することができませんので御了承ください。

なお、夏季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会 教職員課労務係(211-3853)にお問い合わせください。

規則正しい生活を

児童にも指導しておりますが、「夏休みの生活のきまり」(別紙配付)を御家庭でも御確認いただき、安心して2学期の学校生活を迎えられるよう御協力をよろしくお願いいたします。

6年生校外学習「こころの劇場」について

8月28日(水)、6年生はミュージカルを鑑賞しに札幌文化芸術劇場 hitaru に行きます。札幌市内の小学6年生を、劇団四季のミュージカルに招待し次世代を担う子どもたちの豊かな感性や創造性を育むことをねらいとしています。演目時間は、13:30～15:30になります。よって、この日の下校時間は**16時半前後になる予定**です。詳しい下校時間はすぐるによって連絡いたします。慣らし週間中ではありますが、御理解の程よろしくお願いいたします。

慣らし週間

8月26日(月)～30日(金)の1週間は、長期休業明け、暑さの中での学校生活に慣れるよう、4時間授業、5時間授業を設定しています。御理解の程よろしくお願いいたします。

8月スクールカウンセラー相談日

30日(金) 11:45～16:45

面談を御希望の方は、教頭まで御連絡ください。

札幌市立学校体罰事故調査委員会

札幌市では学校での体罰事故調査の透明性及び公平性を確保し、事実関係をできるだけ正確に調査することを目的に他校の校長、PTA役員及び第三者からなる標記の委員会を設置しています。学校として体罰が起きないよう万全を尽くす所存ですので、保護者の皆様には本制度を御理解の上、今後とも本校の教育活動に御協力いただきますようお願いいたします。